

La cuidó dos semanas y luego se la entregó

Maura Rivera aprovechó visita a Chile y fue hogar temporal de gatita

La ex "Rojo" es amante de los animales y no dudó en ayudar a Luna, quien venía "muy mal", dice. Su mamá se hará cargo de la pequeña. Eso sí, la exbailarina asegura que se preocupará de la esterilización y sus vacunas.

LORETO ESPINOZA

Parecía que iba a ser una visita familiar a Chile. Sin embargo, Maura Rivera tuvo un ingrediente distinto durante su estadía, donde su amor por los animales nuevamente se vio expuesto.

La ex bailarina de "Rojo" fue hogar temporal de una pequeña gata, a quien mantuvo durante dos semanas a su cuidado y que, finalmente, entregó a una nueva responsable. "Siempre quise hacer de hogar temporal, siempre, pero me cuesta mucho porque me encariño demasiado", confidencia, añadiendo que "aproveché de hacerlo ahora que estoy acá en Chile, un par de semanitas".

Quiso intentarlo con una gata, a la que llamaron Luna, y que "estaba en súper malas condiciones. Tenía apenas un mes y medio y estaba enfermita, tenía muchas cosas y decidí yo hacerme cargo de todo su tratamiento, que fueron dos semanas, y después de eso dije *ya la voy a dar en adopción*. Al final se la di a mi mamá. Ella se quedó con la gatita. Mi mamá es

súper gatuna", detalla.

"A mí me encantan los animales y es algo que me llena mucho poder ayudarlos. Lo hice una vez con Simba, que es mi perro, quise ser hogar temporal, lo vi en las redes y todo y me ofrecí para ser hogar temporal, me lo llevaron y el mismo día dije no, me lo quedo, o sea, no pude", señala.

Quedó en buenas manos Luna, entonces.

"Sí, quedó en súper buenas manos, quedó con mi mamá y yo, por lo menos, también me quedo más tranquila, así que la llevamos y la echamos de menos en la noche cuando llegamos para casa. Ahora soy como la madrina de la gata".

Su estancia en Chile le permitió generar una nueva oportunidad para un animal doméstico, pues en Miami, donde reside, no es muy común hacerlo. "Allá es distinto cómo se maneja todo con el tema de los animales, sobre todo con los perros. Los perros son una extensión de los hijos, entonces no pasa mucho esto. Entonces, aprovechando el viaje acá, quisimos hacer esta linda labor que en el



CEBIDA

La pequeña Luna estaba muy enferma.

fondo me llena. Me llena de verdad poder ayudar y hacerlo. Ojalá que la gente también se motive porque es una bonita forma de ayudar", dice.

¿Es reconfortante saber que ayudó a un gatito?

"Totalmente reconfortante,

porque a cómo llegó y ver la evolución, es maravilloso. Llegó muy mal: bajo peso, parásitos, pulgas, conjuntivitis. Ver cómo evolucionó es gratificante y poder ayudar de esa manera, es maravilloso".

Maura, pese a que ya entregó a Luna a su nuevo hogar, seguirá



ELISA VERDEG

Maura es buena para adoptar animales.

presente y también abierta a ser hogar temporal de otros animales que lo necesiten. "Ahora viene la parte de operar y esterilizar. Voy a seguir haciéndome cargo. No es que yo se la dejé a mi mamá y me olvido. Seguiré haciéndome cargo de todo lo que viene, como su primera vacuna y haciendo todo el seguimiento", dice.

Maura ¿Cuántos animales tiene en Miami?

"Tengo dos gatos, dos perros que me llevé desde Chile. Tres de ellos son adoptados y uno es un regalo. Y una tortuga de agua que encontramos bien chiquitita en la piscina, así que la adoptamos. Pero a mí me da pena tenerla encerrada en un acuario, así que estoy pensando en liberarla".